



Du « JE » au « NOUS »

Des itinéraires singuliers

jeudi 5 janvier 2017, par [Alain Vasseur](#)

Il y a quelques années, lors du festival Itinéraires Singuliers... Un patient accompagne deux directeurs adjoints du Centre Hospitalier La Chartreuse de Dijon à un vernissage. Soudain il s'arrête, montre un panneau lumineux de la manifestation, puis se tourne vers ses interlocuteurs et leur dit « *Vous voyez ça ? C'est nous !* ».



Projet *Cris* Spectacle collectif d'un lycée dijonnais

Si l'on interroge ce « nous » livré, ici, très simplement, on s'aperçoit vite que c'est lui qui nous fait exister. Dans une société où on développe de plus en plus le « je » entrepreneur de sa propre personne, le « nous[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !